



Niklas Becher (links) und Rudi Rohrmüller bestritten das Finale bei den Herren und Tobias Neugebauer (rechts) gewann bei den Jugendlichen.

STADTMEISTER IM SQUASH

Hauck und Rohrmüller verteidigen ihren Titel

50 Teilnehmer im Squash & Fitness Tower

Der Rosenheimer Squashverein richtete im Squash & Fitness Tower die Titelkämpfe aus. In den Kategorien Damen, Herren, Senioren und Jugend traten knapp 50 Athleten an. Bei den Damen setzte sich Kathrin Hauck mit vier Siegen durch. Im Finale siegte sie klar mit 3:0 gegen die 16-jährige Jugendbeste Jenny Neugebauer und konnte damit ihren Titel verteidigen.

Bei den Herren dominierten wie im Vorjahr Rudi Rohrmüller und Niklas Becher. Im Finale siegte Rohrmüller mit 3:1 Sätzen. „Die beiden Trainingskollegen haben den Zuschauern hochklassiges Squash gezeigt und zum Schluss hat der Bessere in einem fairen Kampf gewonnen“, resümierte Sport-

direktor Wolfgang Weidinger nach dem Finale.

Bei den Jugendlichen setzte sich das Geschwisterpaar Jenny und Tobias Neugebauer souverän durch. Auf den weiteren Plätzen folgte bei den Buben Benedikt Friedl, Youssef Elgammal, Julius Trauwitz und Cian Phillips. Bei den Mädchen konnten sich hinter Neugebauer, Anna Badstuber, Magdalena Bachl, Hanna Hennig und Selina Chladeck platzieren.

Bei den Senioren siegte der Spielführer des Seniorenteam, Jürgen Hackenberg, mit 12:10 im fünften Satz gegen Andy Wiesner. Im Freizeitspielerfeld nahm Benedikt Friedl vor Markus Drexler, Tom Brack und Sergej Biefeld den Siegerpokal in Empfang.